



## Avocat menace route

-----  
Par Ninii00

Bonjour, j'espère que vous allez bien. Je suis une jeune fille de 19 ans et j'ai eu mon permis y'a pas longtemps. Aujourd'hui sur l'autoroute y'avais pas mal de bouchons. Je devais sortir mais j'avais du mal à m'insérer ma conduite n'est pas la meilleure. J'ai réussi à sortir à la dernière minute et une voiture arrivait à toute vitesse derrière moi, on s'est évité de justesse (personne n'a été touché ni rien plus de peur que de mal). On s'est arrêté plus loin au feu, je sortais pour m'excuser mais la dame est venue me voir en furie pour me menacer. Elle me disait qu'elle était avocate, son mari était procureur et qu'elle allait me faire beaucoup de problèmes. Elle me disait qu'en plus de ne pas avoir le permis j'étais une sale idiote et elle arrêtait pas de dire que je vais avoir de « gros problèmes ». Je n'ai absolument rien pu dire ou faire. Je n'ai jamais eu aussi peur de quelqu'un comme ça. J'étais choqué que ça aille aussi loin. Elle a pris ma voiture en photo d'ailleurs. Je ne sais pas à quel point ces personnes sont « puissantes » juridiquement parlant et s'ils peuvent me faire du mal? J'ai trop peur d'aller en prison. Je ne sais pas si elle va demander qu'on m'arrête? Ou porter plainte pour que je lui donne une somme énorme ? Je suis désolé je m'y connais pas du tout j'avoue être effrayé par ce que cette dame peut me faire. C'est la première fois de ma vie qu'il m'arrive une chose pareille.

merci d'avance pour vos réponses!

-----  
Par yapasdequoi

Bonjour,  
Non cette personne ne peut pas vous verbaliser.  
Elle peut éventuellement porter plainte, mais s'il n'y a pas eu d'accrochage, ni de préjudice, il ne se passera rien.

Toutefois, vous devriez vous poser des questions sur :

1/ votre compétence de conductrice : faites des trajets avec un conducteur confirmé qui vous donnera des conseils pour ne pas gêner les autres. Quand on décroche le permis ce n'est que le début de l'apprentissage, il faut ensuite une bonne année pour "passer inaperçu" dans les flux routiers.

2/ votre amour du risque : en sortant pour parler à cette personne, vous risquiez des coups de couteau ou même de fusil. Ne faites plus jamais ça ! au prochain feu rouge vérifiez plutôt que vos portières sont bien verrouillées.

-----  
Par janus2

Bonjour,  
Il n'y a pas eu d'accident, cette personne n'est pas agent de police, que voulez-vous qu'il se passe ? Si ça se trouve elle n'est même pas ce qu'elle vous a dit..

-----  
Par AGeorges

Bonjour Ninii,

Pour quelqu'un d'inexpérimenté, le changement de file est toujours difficile. Je connais une personne à Paris qui a fait presque tout le tour du Périphérique parce qu'elle n'arrivait pas à sortir !

L'autre conductrice n'est pas non plus très claire, et une partie de sa colère vient de la peur qu'elle s'est fait.

D'abord, probablement, elle roulait bien trop vite pour une sortie d'autoroute,

Ensuite, quand il y a des bouchons, le fait de voir un véhicule sortir au dernier moment est classique et quand on est expérimenté, cela s'anticipe. Donc cette dame est aussi coupable que vous.

Tout cela n'enlève rien à ce que vous on dit les autres intervenants.

Avec l'expérience, vous apprendrez peu à peu à anticiper. Changer de file assez tôt quand vous devez emprunter une sortie, bien regarder dans vos rétros voir s'il n'y a pas un danger qui approche, une trottinette lancée à grande vitesse, toutes ces choses qui font que vous vous sentirez à l'aise au volant. Au début, c'est forcément difficile car il y a plein de choses à penser en même temps.